

Herren Kreisklasse A Süd

TTV Rohrbach III : TTC Schwarz-Rot Hilsbach III
Freitag, 20.05.2022, 20:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TTV Rohrbach III

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam des TTV Rohrbach III, als Michael Schneider das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:0 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisklasse A Süd musste der Gastverein in seinem 13. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Schon nach 90 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0 gegen Röhlig / Henkel fanden Schüle / Benz von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Zwar brachten Kabel-Roland / Kaiser Peppler / Beetz phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Peppler / Beetz mit 3:1 durch. Auf dem falschen Fuß erwischten Stemper / Schneider ihre Gegner Hauke / Wohl beim überzeugenden Gewinn ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Recht kurzen Prozess machte Udo Schüle beim 3:0 mit Claudia Kabel-Roland. Beim Erfolg von Michael Usselman gegen Pascal Röhlig konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Mit 3:1 hatte Thomas Benz im Doppel gegen Constantin Hauke die Nase vorn. Mathias Beetz bekam es nun mit Tomas Henkel zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Mathias Beetz am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 7:0. Eher wenig Gegenwehr bekam Friedhelm Stemper beim 3:0 von Annabelle Wohl. Passende spielerische Mittel hatte danach Michael Schneider letztlich an der Hand, um Michaela Kaiser zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Rohrbach III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:15 bei 6 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Schwarz-Rot Hilsbach III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:26. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTV Rohrbach III

Doppel: Schüle / Benz 1:0, Peppler / Beetz 1:0, Stemper / Schneider 1:0

Einzel: U. Schüle 1:0, M. Usselman 1:0, T. Benz 1:0, M. Beetz 1:0, F. Stemper 1:0, M. Schneider 1:0

TTC Schwarz-Rot Hilsbach III

Doppel: Kabel-Roland / Kaiser 0:1, Röhlig / Henkel 0:1, Hauke / Wohl 0:1

Einzel: P. Röhlig 0:1, C. Kabel-Roland 0:1, T. Henkel 0:1, C. Hauke 0:1, M. Kaiser 0:1, A. Wohl 0:1